

組合員数116,408人  
支部数 930  
読者数 75,294人  
(連絡先) □03(5978)2751 FAX03(5978)2777  
E-mail/honbu@nenkinsha-u.org  
ホームページ/年金者組合と入力し検索して下さい。  
(5日現在)

年金者  
しんぶん

**第333号** 2017年9月15日(金)  
(通巻第532号)

**全日本年金者組合中央本部**

〒170-0005東京都豊島区南大塚1-60-20天翔大塚駅前ビル  
発行人 富田 浩康 月刊 1部100円(組合費に含む)  
昭和57年6月30日第三種郵便物認可

# 国際世論の勝利 核禁止条約 日本政府は署名を



長崎大会参加者で開いた年金者組合員の交流の集いと、被爆体験を語る森内さん（右の円内）

3時半から「年金老組合員交流のつどいinナガサキ」を長崎市民会館で開き、全子民夫中央執行委員長など38人の参加

崎は（8月7～9  
国際機関を含めて22  
から95人の代表が参  
ました。

核兵器禁止条約がで  
122カ国の多數  
扱されるという新し  
史のなかで開かれた  
の原水爆禁止世界大

長崎で「年金者交流のつどい」

親戚6人次々に亡くなる

それから、長崎にいた  
親戚が私の家に逃げてき  
ましたが、次々と6人が

九二

うこの子は死んだる  
水、水、水と3回言つ  
では生きていたが、水  
飲めずに死んでいった  
というのです。

もまた、生き取つてあげたことでした。

# 風雪

◆25年ほ  
ど前、防  
衛庁（当  
時）元高  
官にイン

住んでいました。近所の大きな木に登っていたら、太陽が爆発したかと思うほどピカッてと光り、ドーンとものすごい音がして、地面に伏せて起き上がる。異様な黒い雲が空高く上がってい

伯母（母の姉）が5歳の子の手を引き、3歳の子をおぶってたどりつき、立ちつくしました。母が「その子をおろさんとね」というと、伯母は「も

物を10センチほど3回吹き上げ息を引き取りました。それは放射能に犯された内蔵で、そのひどい匂いは今も忘れられません。えらいと思ったのは、母が全身汚物にまみれたいとこの体をきれいにします。

有国を説得し禁止条約を進め、核廃絶を目指すべきだということです。そのため、私たち被爆者は、体験を語り、先頭にたつべきだということです。そ

**ラオさん** 中央本部で懇談  
インドから原水禁大会に参

## インドから原水禁大会に参加

ラオさん（前列中央）と懇談した金子委員長（その右）ら中央本部役員

インド鉄道労組退職者  
組合役員のジャムー・ナ  
ラヤナ・ラオさんが8月  
1日、年金者組合中央本  
部を訪れ、両国の年金制  
度・年金水準などについて  
懇談・交流しました。

「宇宙空間における兵器及び原子力に反対する  
機は、米国内の基地にあるコンピューター端末装  
置で、衛星技術を利用して置で、衛星技術を利用し  
たミサイル攻撃である」と

ラオさん（前略中央）と懇談した金子委員長（その右）ら中央本部役員となつています。

# 宇宙の核軍事化防止で一致

(論語卷之三)



# 若い人も高齢者も安心できる年金制度を求める意見書

## 採択運動へ大きく踏み出そう

年金者組合はこの秋、マクロ経済スライド(2018年4月)、年金額改定新ルールの発動をさせない運動として、42全自治体議会での「若い人も高齢者も安心できる年金制度を求める意見書」採択の運動に取り組みます。

この意見書は岩手、宮城両県議会、静岡県島田市などで採択され、茨城市ではこの春大きな成果を上げています(記事別掲)。この取り組みと合わせて自治体の首長、議員との懇談活動・要請行動を行います。

請願項目は次の4項目

6月にかけて全県32市町村議会に、年金の毎月支給、支給開始年齢引き上げ反対、マクロ経済スライド廃止などを求めて、住民署名や議員要請を行い、いっせいに請願、陳情を取り組みました。結果は採択9件、不採択14件、継続審議7件、未討

「支給開始年齢引き上げ反対」=城里、鹿嶋、土浦。「支給開始年齢引き上げ反対」=城里、鹿嶋、土浦。

8月24日、鹿児島市で第31回鹿児島県高齢期をたかいや、「辺野古に新基地を造らせない県民集会」を紹介し、「沖縄のわれわれはあきらめない」が県民の意思であり、名護市長選、沖縄県知事選の勝利、総選挙での「オール沖縄」の勝利を目指して奮闘する決意を表明しました。

年金者組合は無年金者・低年金者をなくすために、最低保障年金制度の実現が不可欠と要求していますが、当面基礎年金の1/2の国庫負担分、3・3万円を無年金者も含め一律に支給することを求めていました。

安倍晋三内閣は社会保障の国の責任を放棄し、自己責任を強調し被保険者の保険料負担増、サービス削減など社会保障の解体を進めながら、「働き方改革」など諸制度を国民収奪のツールとして、労働者・国民いじめを強めています。その一方で、大企業・富裕層に富の一極集中を進め、森友・加計疑惑にみられるように、行政の私物化を行い、国民の怒りを買っています。

年金者組合は引き続き、憲法をழらしに生かす政治を求めて、立憲主義を掲げる野党と市民の共同を求めるとともに、年金者・高齢者を擁する組織として強大な組合の建設を追求するものであります。

## 年金裁判・いよいよ正念場

年金裁判は全国43都道府県で4810人が提訴し、39裁判で口頭弁論が行われるという日本の社会保障運動でも歴史的な訴訟となっています。この秋から来年にかけてはそれが立証活動が予想されるという重要な状況です。

年金裁判は「政策形成訴訟」であり、年金問題を国民

的課題として、これ以上の年金削減をやめさせ、最低保障金制度創設、生活できる年金を実現する運動に寄与するこれが目的です。

日本銀行の世論調査でも金を実現する運動に寄与するこれが目的です。

このように、国民のあらゆる世代が「年金には無関心ではない」という状況で、この秋から来年にかけてはそれが立証活動が予想されるという重要な状況です。

年金裁判は「政策形成訴訟」であり、年金問題を国民

的課題として、これ以上の年金削減をやめさせ、最低保障金制度創設、生活できる年金を実現する運動に寄与するこれが目的です。

## 第25回平和を語るつどい 愛知

## 120人の参加で盛況

今年で25回 目を迎える平和を語るつどいは120人の参加で大盛況の中終了しました。

会場は展示コーナーに所狭しと戦時中、おおいにかきたてた内容でした。プログラムは女性コ

の遺品がずらりと並び、参加者の目を引く貴重な思い出を含む軍服や、手紙、目をおいたくなるような写真や沖縄の今を写真に収めたものまでが展示され参加者の関心をおおいにかきたてた内容でした。

紙、ヨメンタリー映画「沖縄戦」の鑑賞。沖縄戦のすさまじさに参加者の皆さんも二度と戦争をさせない思いを強く刻んだ記憶に残る映画でした。

2部は特別報告として

平和委員会から横江氏を

お招きして「国連核禁止条約会議」のお話を立ていただきました。日進支

部から群読「沖縄の詩」を、また沖縄民謡を名古屋の繁華街でお店を開いている大城さんの三線に

のせて迫力のある歌声が会場いっぱいに響き渡りました。(大鶴孝幸)

8月5・6日の二日間

2日目の午前は、敗戦間際の8月5日にあたるにわたり、平和を語りつづ催しが開かれました。

主に3部門からの企画が展開されました。

8月5・6日の二日間

2日目の午後には、戦

争体験者のお話。500

キロ爆弾の暴風で生き埋めになった体験や、特高

10曲披露してくれまし

た。どの曲も参加者の方たちが、さらに豊かな思

いで聴けるよう素晴らしいアドリブが用意されており、目を閉じて世界を想像しているかのような姿が見られました。

8月5・6日の二日間

2日目の午後